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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１１月２６日（№．１８） No．2329

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■次回卓話（１２月３日）予定

■前回例会の記録（１１月１９日）
（１１月２５日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１９日 前々回 １１月５日

会員総数 ７３名

免除会員数（１０名中） ６名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー（サイン受付）２９名

合 計 ４７名

出 席 率 ６６．６７％

会員総数 ７２名

免除会員数(１０名中） ７名

出席会員数 ４２名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

「ロータリー財団月間」
世界インターアクト週間

５日（金） 定例理事会：例会終了後
６日（土）地区ロータリー情報委員会研修会

14時～16時30分
福岡ガーデンパレス１階大会場

１２日（金）誕生祝
１９日（金）※当クラブ例会場変更
※ホテル日航福岡新館2階 ラ・メールに変更

●ともしび / ロシア民謡

●トロイメライ / シューマン

●テイクファイブ

●恋人よ / 五輪真弓

会長報告

●本日のゲスト:本日の卓話をお願いします。
初瀬勇輔様 株式会社ユニバーサルスタイル代表取締役

●さて、本日は、先週に引き続き、私の海外での経験をご紹介
させていただきます。
今回は、私が１９７１年、今からちょうど５０年前の夏、ベルギー
のブリュッセルに３か月間滞在した時のことを少しご紹介します

滞在の目的は、米国の銀行のブリュッセル支店で２か月間イン
ターンシップを受けることでした。そのアレンジは、「アイセック」
と称する、欧米日の大学生が共同で立ち上げた組織が行いま
した。その関係で、ヨーロッパに１９７１年の６月～８月の３か月
間滞在しました。その間、週末などは予定がありませんでした
ので、ヨーロッパ各地を見て回りました。その時に撮ったセピア
色になっていますが、写真をいくつかご紹介します。 （写真紹介）

さて、ここで、ロンドンでの私の死ぬ思いをした経験をお話ししま
す。
米のご飯が食べたくて、インドカレー屋に行ったメニューの
中で、目立っていた「ゴールデンカレー」を注文しようとしたら、
ウエイターから、“Very Hot”と言われたしばらく待てば冷めるの

で構わないと思い、注文して出されたカレーは、残念ながら私が
食べたかった白いご飯ではなく、カレー粉をまぶしてある確かに

ゴールデン色、金色のご飯であった、そのご飯にカレールーをか
けて食べるが、これが極めて辛く、ご飯自体もすごく辛く、全体と

して救いようのない辛さであった。当時はお金もなく、別のものを
注文することなどは考えられなかったので、大量に出てくる汗を
ぬぐいながら必死の思いで食べた。このときは、これで胃や腸に
穴があいて、死ぬのではないかと本気で思った。

隣にいたイギリス人が、私が大汗を搔きながら必死に食べてい
るのを、ニヤニヤしながら見ていたので、インドでは日頃からこ

のように辛いものを食べているのだろうかと聞くと、そのイギリス
人は、軍隊でインドに駐留していた経験がある人で、「そのよう
に辛い物は、インド人もめったに食べない。」とのことであった

（次ページ）

「人生の転換期。すぐ近くに迫る病」

ふじ養生クリニック福岡
院長 藤本 勝洋様

「ロータリー奉仕デー、ゴールボール大会について」

学校法人立花学園
立花高等学校 校長 齋藤 眞人様
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

各委員会報告

幹事報告

卓 話

「行動することで世界を変える」
—パラスポーツが教えてくれたこと—

株式会社ユニバーサルスタイル
代表取締役 初瀬勇輔様

一応食事を終え、ホテルに何とか帰りついたが、なぜ
このような目にあったのか振り返ってみた。
そこで、ウエイターが、“Very Hot”と言っていたのを思
い出し、辞書で“Hot”の意味を調べた。
そうすると、熱いという意味のほかに「辛い」という意味
があるのをそこで初めて知った。今では、日本でも普通
に、Hotを辛いという意味で使っているが、５０年前で当
時２０歳の私は無知で知らなかった。
大汗を掻いたので、身をもってHotの意味が良くわかっ
た得難い経験であった。 以上

・１２月３日例会終了後、定例理事会を開催致します
ので、理事、役員の方は出席をお願い致します。

・ゴールボールの体験に行ってまいりました。
選手として出ると、ボールが顔面に当たると鼻血が出
るんじゃないかと思う位に固いボールだと気が付いて、
ちょっと恐怖を感じる今日、この頃ですが、選手として
参加しようと思っています。参加者を再募集しています。
サポーターと選手の方を募集しています。
特に競技補助員の方は人数がそれなりに必要に成り
ますので、ぜひお申しこみを事務局の方までお願い致
します。１２月１２日が予選会で、２月の２０日が本戦に
成っておりますので、宜しくお願い致します。

【社会奉仕委員会 ： 亀山委員長】

・１１月２７日（金）の例会、翌日の土曜日でございます。
はかた夢松原の会、松原の間伐作業が、海の中道海浜
公園で開催されます。
ご出席予定の方は９時５０分に海の中道海浜公園青少
年海の家にご集合下さい。
参加される方は２７日の昼食のメニューならびに駐車許
可証を本日、お渡ししております。
２６日の例会でブルゾンと帽子を配布いたしますので、
着用の上、作業のし易い服装で御集り下さい。
尚、この奉仕活動に関しまして、当会の会員１３名、福岡
東南RACから１名、西日本空輸様より１７名、アルソック
総合警備保障様より２０名、総勢５１名を当クラブより参加
させてもらえる運びとなりました。
御協力大変ありがとうございました。

【国際奉仕委員会 ： 深澤委員長】

・台北中央ロータリークラブとの交流の件です。
１２月１日、グランドハイアット福岡の卯月の間で、夜の８時
か９時までオンラインで３名で現地と交流を図ります。
段取りとしまして、８時に待機を始めてオンラインになるのが
８時２０分位だそうです。

多分遅れそうですが、当日は部屋を取っていますので、先週
の例会後に、ニックさんに撮ってもらった動画を含めまして
５分位で終わる予定です。
ご興味のある方はお越し下さい。

１１月１７日（水）中央市民センター音楽室においてハーモニカ
フレンズの練習が再開されました。
昨年２月の創立50周年記念演奏会以来、慰問演奏会も練習
も中止となりましたが、来年は、ハーモニカフレンズ創立３０周
年に当たり記念演奏会を開催したいとの思いから、広い部屋を
借りて準備を進めることになりました。久しぶりの練習は、苦笑
するしかありませんでしたが、楽しいものでした。
会員の皆様の応援を宜しくお願い致します。（土井）

ハーモニカフレンズ報告

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容については
福岡東南RC、HPよりご確認頂きます様お願い致します。
http://fukuoka-serc.org よりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

Gテーブル会

・１１月１６日（火）１８時３０分よりGテーブル会がグランドハイ
アット福岡１階「ザ マーケット エフ」にて津上会長・中村幹事
も出席していただき１１名で開催しました。

博多うどん・山笠・元寇・陶器・お金などなどバラエティに富ん
だトピックで盛り上がり、ワイン会のメニューを超えたとお褒め
の言葉を頂いた料理に舌鼓を打ち、あっという間の二時間で
した。この年になるとあまり褒められることもなく、料理を絶賛
され舞い上がった幹事の私はなんと、集合写真を撮るのを忘
れてしまいました。出席者の皆様、本当に申し訳ありません。

（曽屋）

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございました。
<例会運営委員会 / 山下（未）会員＞

津上 賢治君 １６日のGテーブル会非常に楽しい会でした。曽屋さん、美味しい料理とワインの
アレンジ有難うございました。

中村 勇治君 曽屋さん、Gテーブル会お世話になりました。

長谷川裕一君 初瀬御講師をお迎えでき、有難うございます。
出席委員会の皆さまのテーブル会大歓迎頂きありがとうございました。

亀山みゆき君 パラリンピックの世界で大活躍中の初瀬さん、本日の卓話ありがとうございます。

曽屋 仁司君 Gテーブル会に参加のみな様にお詫び申しあげます。
なんとテンションがあがりすぎてしまい写真を撮り忘れてしまいました。

為永 和博君 Gテーブル会参加させていただきました。
津上会長、長谷川さん、中村さん、ご参加ありがとうございました。
曽屋さんお世話になりました。

犬塚 雅彦君 Gテーブル会、美味しい食事と楽しい会話の時間でした。
曽屋さんありがとうございました。

田代 幸英君 曽屋さん、Gテーブル会お世話になりました。
美味しい料理と楽しい夜を過ごすことができました。

松下 陽祐君 今月から入会しました㈱スペックスの松下です。
一生懸命頑張りますので、ご指導お願い致します。

坂本文比古君 誕生祝ありがとう。

門岡 慎治君、柴田 典昭君
早退します。

合 計 １９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３６５，０００円 達成率 ２８．１％


